

## Escuela Normal de Educación Preescolar del Estado de Coahuila. Licenciatura de Educación Preescolar.

## Primer semestre.

## Tutoría

Profesora: Irma Edith Vargas Rodríguez.

Alumna: Natalia Monserrat Alonso Moreno.

Número de lista: 03.

"Resumen de un cuento"

Saltillo, Coahuila de Zaragoza

10/diciembre/2021

## Caperucita roja:

Caperucita Roja era una dulce niña que quería mucho a su abuelita, tanto que en un día soleado su madre le dio una cesta con comida para que se la llevará a su amada abuela, quien con desgracia y tristeza estaba enferma. Sin embargo, la abuelita de Caperucita vivía en una casa en la lejanía de la ubicación de la niña y su progenitora.

Pase a esto, la madre de la niña le indicó el camino que debía tomar, ya que de no ser así podría ser muy peligroso para la linda niña de capa roja, indicándole con voz severa que no debía de hablar con desconocidos.

Así es como la pequeña, decidida a llevarle la comida a su familiar, empieza una gran travesía, en dónde inesperadamente en el camino se encuentra con un lobo. La pequeña, en su ingenuidad le cuenta con detalle a dónde va.

Es ahí que el lobo perspicaz, aprovecha para engañar al infante, señalando un camino "más corto" que ella siguió, por el contrario, el lobo apresurado llegó antes a la casa de la abuela para devorarla de un mordisco.

Cuando Caperucita roja llega finalmente a la casa, nota algo peculiar en la apariencia de su abuela. Tras algunas preguntas, la pequeña cae en cuenta de que se trata del lobo feroz, quién no duda ni un segundo en comérsela también.

El lobo, contento y con una gran pancita, se pone a descansar un poco. Y cuando todo parecía perdido para ellas, afortunadamente había un leñador, quién se acercó a la casita en medio del bosque. Debido a que el lobo estaba dormido, el leñador rescató a la pequeña y a su abuela, sacando a ambas de las tripas de lobo feroz, sustituyendo estás por piedras, así el lobo se ahogaría al nadar en el río al beber agua.

Como conclusión podríamos decir que Caperucita roja vivía una vida monótonamente perfecta, haciendo lo correcto y siendo correcta. Pero contrario a lo que su madre le había dicho, a Caperucita roja no le aterraba el mundo exterior y si fuese tan correcta no se hubiese desviado del camino.

La verdad es que Caperucita se sintió atraída por aquello que era malo, ella se dejó engañar por el villano. Y allí estaba el lobo, el malvado de la historia, alguien que seducía y que la alejaba de lo correcto.